

「海岸をきれいにしよう！」 (取材)

概要： 剣崎小学校の全校児童が、江奈湾のゴミを集め、環境美化に取り組んだ。

小学校
特別活動



実施内容

1. **実施校** 三浦市立剣崎小学校
2. **目的** 地元の海（江奈湾）をきれいにする体験を通して、子どもたちに、海の環境を守ろうという意識を持たせる。
3. **内容** 8班に分けられた児童が、班ごとに渡されたビニール袋4枚を使用して、海岸に落ちているゴミを拾う。
4. **日時** 平成28年 9月16日(金) 10:30～11:15
5. **場所** 江奈湾
6. **参加者** 剣崎小学校全校児童 69名、教職員、研究所職員
7. **指導者** 剣崎小学校校長、教頭、教員
8. **持ち物** 軍手、ゴミ袋、長靴

当日の様子

○子どもたちはミーティングの中で、拾う際に注意すること、拾ってはいけないものを確認していた。真剣な面持ちで話を聞いていた。

○「でかいごみだなあ！」砂の中に埋まっているブルーシートを協力して取り出す子どもたちもいた。教員から「ビニール袋の中にごみをあまり入れすぎないように！」と、注意され、気を付けて取り組んでいた。

○海岸の漂着物に興味をもち、楽しそうに海岸清掃を行う児童が多かった。そして、ごみ拾いを行った結果、とてもキレイになった江奈湾に満足していた。